

La tubería a Barcelona, a debate en el Congreso

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



J. A. BLAY. MADRID El inicio de la actividad parlamentaria de IX legislatura tiene ya un protagonista definido: el agua. El primer pleno de la Cámara baja de contenido legislativo se celebrará el próximo martes día 29, según se acordó ayer en la reunión de la Mesa y de la Junta de Portavoces, con un único punto en el orden de la sesión, la convalidación de los dos reales decretos-ley aprobados el pasado viernes por el Consejo de Ministros.

El plato fuerte de la sesión, según fuentes parlamentarias, será el referido a la construcción de una tubería entre Tarragona y Barcelona para aportar hasta 40 hm³ de los excedentes del "minitrasvase" ya existente desde el río Ebro a la ciudad tarraconense destinados a garantizar a la ciudad condal recursos hídricos destinados a uso doméstico en el caso de que se prolongue la actual situación se sequía a partir del próximo otoño.

El Partido Popular y su grupo parlamentario han hecho "causus belli" de la primera decisión adoptada por el nuevo Gobierno socialista de Rodríguez Zapatero. De hecho, los populares solicitaron ayer la comparecencia urgente del presidente del Gobierno en el primer pleno de la cámara para explicar personalmente esa decisión.

Tal pretensión fue rechazada por el resto de grupos parlamentarios, encabezados por el socialista, circunstancia que provocó la protesta de los populares. "Es incomprensible que Zapatero no comparezca por una cuestión tan importante para muchos millones de españoles. Desde el grupo popular exigimos una rectificación de la política del agua que realiza el Gobierno", dijo la portavoz, Soraya Sáenz de Santamaría, tras la reunión de la Junta de Portavoces.

Los socialistas y el resto de grupos parlamentarios consideraron "improcedente" el reclamo de los populares. "No está justificada la presencia del presidente del Gobierno si en el primer pleno del Congreso de los Diputados se va a debatir y a votar precisamente la convalidación de un decreto-ley sobre esa materia", apostilló posteriormente el portavoz socialista, José Antonio Alonso.

A esta polémica sobre el agua, la primera de la nueva legislatura parlamentaria, se añade el hecho de que el líder de la oposición, Mariano Rajoy formulará su primera pregunta a Zapatero precisamente sobre la política de agua del Gobierno.

Eso será en la primera sesión de control al Ejecutivo prevista para el día 14 de mayo, explicaron a INFORMACION fuentes parlamentarias. La propia Sáenz de Santamaría admitió ayer que en el arranque de la legislatura el agua será "el principal argumento de crítica" al nuevo Gobierno socialista.